

## Q&A #1

Q: Is the successful bidder expected to provide their own cleaning supplies?

A: The successful bidder will provide all materials including soap, garbage bags and paper products

Q: Will the successful bidder be washing staff dishes as well?

A: Staff look after dishes in the staff kitchen.

Q: Does the security clearance my cleaners have already cover them for this workplace as well?

A: Specific security clearance will be required - fingerprinting will be a part of that process (to be triggered by security office)

Q: Do you change the dispensers from time to time?

A: We will provide the bidder with ample advanced notice if we change any of the dispensers

## Questions-réponses #1

Q : Le soumissionnaire retenu sera-t-il tenu de fournir ses propres produits de nettoyage?

R : Le soumissionnaire retenu doit fournir tous les produits de nettoyage y compris le savon, les sacs à ordures et les produits en papier.

Q : Le soumissionnaire retenu sera-t-il également tenu de laver la vaisselle du personnel?

R : Le personnel se charge de laver la vaisselle dans la cuisine du personnel.

Q : L'habilitation de sécurité que détiennent déjà mes nettoyeurs les couvre-t-elle aussi dans le présent milieu de travail?

R : Une habilitation de sécurité spécifique sera exigée - la prise d'empreintes fera partie du processus d'habilitation (qui doit être initié par l'agent de sécurité).

Q : Remplacez-vous les distributeurs de temps à autre?

R : Si nous optons pour le remplacement des distributeurs, nous en aviserons le soumissionnaire bien assez longtemps à l'avance.